

Die Narren sind wieder losgelassen

Ordens- und Ehrenfest des Sängerbunds Germania und der 1. GCG



Griesheim (gu.) - Zur Ehrung verdienter Mitglieder und zur Ordensübergabe hatten der Gesangverein Sängerbund-Germania und dessen Abteilung Erste Griesheimer Carneval Gesellschaft zur traditionellen Ordens- und Ehrenfeier ins Bürgerhaus Zöllerhannes eingeladen. Mit einem kleinen Programm gaben einzelne Chöre und Tanzgruppen einen Einblick in die vielfältige Vereinsarbeit. Gleichzeitig diente der festliche Abend dazu, in würdiger Form einige Ehrungen vorzunehmen und langjährige, beziehungsweise verdiente Mitglieder auszuzeichnen. Beim Sängerbund Germania wurden Erik Lasse Liederbach für aktive zehn Jahre, Heinz Schmitz für inaktive 25 Jahre, Bernd Benner für inaktive 40 Jahre, Werner Schupp für aktive 50 Jahre, Georg Funk für inaktive 60 Jahre und Hans Funk für inaktive 70 Jahre ausgezeichnet und von dem Vorsitzenden Rudolf Höhl beglückwünscht. Für die 1. GCG begrüßten die beiden Vorsitzenden Florian Brech und Alexander Merker die Gäste. Mit „Hie Schlott!“ wurde der Kampagne-Auftakt gefeiert und das Motto „Viva Las Vegas – Casino GCG“ vorgestellt. Die Idee dazu stammte von Alexander Merker. Der von Ralf Spieß entworfene Kampagne-Orden wurde dem Komitee, den Mitgliedern der aktiven Gruppen sowie den Ehrengästen übergeben. Für elfjährige aktive Mitgliedschaft wurden Lara Kraft, Elena Ruhstorfer, André Kraft und Mario Wald geehrt. Klaus-Dieter Wenzel von der Sparkasse überreichte den Garden als Spende ein Musikabspielgerät. fr-foto